



El Señor Nos Cuenta Quién es El

● Pro Gran Canciller de la Universidad Católica presentó libro con los 31 nombres de Jesucristo y empezó a entonar la canción del adiós.

—Fui testigo de un crecimiento sumamente satisfactorio, no sólo cuantitativo sino cualitativo, señaló Monseñor Jorge Medina, Pro Gran Canciller de la Universidad Católica, al trazar un balance de su gestión cuando está próximo a alejarse de ese cargo.

Monseñor Medina será reemplazado por Monseñor Juan Francisco Fresno el 10 de junio.

La consulta se le hizo ayer durante la ceremonia de lanzamiento de su libro "Señor, ¿Quién eres tú?", que el sacerdote calificó "como un modesto aporte al trabajo de meditación de los cristianos durante el Año Santo de la Redención".

La obra, publicada por la editorial universitaria, es un minucioso trabajo de recopilación y presentación de 31 nombres utilizados en las Sagradas Escrituras para referirse a Jesucristo. "Pastor, Maestro, Hijo, Verbo, son todos aspectos que definen lo que Jesús es", explicó el autor.

Y agregó que "así como al decir de un hombre que es médico, padre de familia, esposo y que cada una de esas cosas las hace muy bien, estoy adentrándome en lo que El es. Me interesa que Jesús no sólo sea una palabra sino un conocimiento muy profundo, muy hondo".

El libro —con reproducciones de imágenes de arte cristiano— constituye un homenaje al cuarto centenario de la primera edición del libro "de los nombres de Cristo" publicado en 1583 por Fray Luis de León.

Llevado por los periodistas nuevamente al tema universitario, monseñor Medina señaló: "Pienso que si los rectores que conocí siendo muchacho, Monseñor Cas-

nueva o Monseñor Silva Santiago, vinieran a este mundo, y vieran lo que la universidad es hoy día, dirían: 'Lo que sembramos ha dado un hermoso fruto' y yo he sido testigo de ese desarrollo".

Dijo, sin embargo, que hay muchos proyectos que no alcanza a realizar. Entre ellas, la construcción de una capilla apropiada para los requerimientos pastorales del Campus San Joaquín; la ampliación del hospital que resulta insuficiente para las necesidades de la Facultad de Medicina y una unidad materno-infantil mayor.

"Pero, se van a hacer sin duda alguna, porque Dios siempre nos ha bendecido", dijo esperanzado.

Respecto a los conflictos que se suscitan con frecuencia dentro de la Universidad, —particularmente en la Facultad de Teología, de la que es profesor desde hace 27 años— porque los estudiantes no concuerdan con alguna decisión universitaria, opinó: "Conflictos, supongo que en toda entidad viva existen por la diversidad de pareceres. Pero no importa que no se plense lo mismo cuando hay un profundo respeto de las personas y ése es el estilo de esta universidad, un estilo de diálogo. Por eso no me preocupa excesivamente".

Manifestó también que la Pastoral Universitaria de la U.C. que dirige no ha planteado ninguna crítica al rector Swett "a quien profeso profunda amistad y admiración. Lo que las instancias de Pastoral Universitaria de fuera de la Universidad manifiesten es opinión de ellos y yo la respeto, aunque no tengo por qué pronunciarme al respecto".



Monseñor Jorge Medina.

El Señor nos cuenta quién es el. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Señor nos cuenta quién es el. [artículo], retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile